

Jonathan (8) holt Bäume ab und spendet den Lohn

SCHENEFELD - Jonathan Dieckmann (8) läuft derzeit von Tür zu Tür durch den Schnee und sammelt die ausgedienten Tannenbäume ein. Denn in der Gegend um die Bogenstraße in Schenefeld werden die alten Bäume nicht von der Stadtreinigung am Straßenrand abgeholt. Jeder muss sich selbst um die Entsorgung kümmern. Viele Anwohner nehmen Jonathans Angebot gern an und sparen sich so die Mühe gegen ein Entgelt von 1,50 Euro pro Baum.

Jonathans Vater brachte ihn auf die Idee, so sein Taschengeld aufzubessern. Also warf er seinen Nachbarn Flugblätter mit seiner Geschäftsidee in die Briefkästen. Das Geschäft läuft von Jahr zu Jahr immer besser. So steht das Telefon an diesen Tagen bei den Dieckmanns nicht mehr still.



Jonathan Dieckmann (8) entsorgt den Weihnachtsbaum eines Nachbarn.
FOTO: PRIVAT

Seine gesamten Einkünfte wird Jonathan dieses Jahr der „Stiftung Klingelknopf“ aus Hamburg spenden, die Kinder und Jugendliche mit Neurofibromatose unterstützt. (hspjg)